## Les Frères Musulmans créent une milice à l'intérieur de la Syrie

## par Ruth Sherlock et Richard Spencer

Accueil
Articles Récents
États-Unis
Canada
Amérique latine & Caraïbe
Europe
Afrique subsaharienne
Russie et CEI
Moyen Orient
Océanie
Asie



ONE SOLDIER ONE GOGGLE

125 Hotels à Beyrouth Réservez votre Hôtel à

Beyrouth. Réservez en ligne, payez à l'hôtel. Booking.com/Hôtels-Beyrouth

Annonces Google

Mondialisation.ca, Le 5 aout 2012 The Daily Telegraph

Envoyer cet article à un(e) ami(e)
Imprimer cet article



Les Frères Musulmans ont créé leur propre milice en Syrie où existe une ligne de fracture chez les rebelles entre les islamistes radicaux et leurs rivaux, ont déclaré au Daily Telegraph des chefs militaires et des trafiquants d'armes.

Se présentant comme les « Hommes en Armes des Frères Musulmans, » la milice a une présence à Damas ainsi que dans d'autres points chauds de l'opposition comme Idlib et Homs. Un de ses organisateurs, qui se fait appeler Abou Hamza, explique qu'il avait lancé ce mouvement en association avec un membre du Conseil National Syrien (CNS), l'alliance de l'opposition.

« Nous avions constaté qu'il y avait des civils en armes à l'intérieur [des villes], alors nous avons décidé de coopérer avec eux et de les mettre dans une structure unique, » dit-il.

Hossam Abou Habel, dont feu le père était membre des Frères Musulmans de Syrie dans les années 1950, explique avoir collecté entre 40 et 50 000 dollars en un mois pour approvisionner les milices islamistes de la province de Homs en armes et autres formes d'aide.

Les milices qu'il a financées n'étaient pas affiliées à l'Armée Syrienne Libre (ASL), le principal mouvement rebelle, ajoute M. Abou Habel.

 $\ll$  Notre mission est de construire un pays civil [sic] mais avec une base islamique, » dit-il. « Nous essayons de sensibiliser les gens à l'islam et au djihad. »

La branche syrienne des Frères Musulmans a été revivifiée par le succès de l'organisation en Egypte où elle a remporté les élections parlementaires et présidentielles.

Dans les premiers jours du soulèvement contre le président Bachar al-Assad, les rebelles laïques comme islamistes étaient tous disposés à combattre sous la bannière de l'ASL et à reconnaître le CNS comme direction politique.

Mais l'ASL, dominée par des déserteurs de l'armée du régime s'est brouillée avec le CNS dont les dirigeants sont des exilés. L'ASL a désormais sa propre vitrine politique, le Syrian Support Group (SSG). Cette scission a divisé les principaux soutiens étrangers de la révolution, avec l'Arabie Saoudite qui soutient l'ASL et le Qatar qui se rapproche du CNS et des milices islamistes.

Ces divisions affectent les opérations sur le terrain : les milices concurrentes coopèrent quand c'est nécessaire mais sinon se désavouent mutuellement. « Je le prendrais comme un insulte si on me présentait comme membre de l'ASL, » déclare Abou Bakri qui commande en première ligne une milice islamiste à Alep baptisée le bataillon Abou Emara.

Un activiste nous explique comment il travaille avec des politiciens sunnites au Liban pour acheter des armes pour l'ASL avec de l'argent saoudien.

Un membre du centre de commandement de l'ASL, établi en Turquie voisine, a déclaré au Daily

Recherche
Archives
Index des Auteurs

Services de renseignements

Politique et religion Nations Unies

Science et médecine



Visitez notre site web GlobalResearchTV

Telegraph qu'ils ont reçu cette semaine d'importants lots de munitions, de mitrailleuses et de missiles anti-tanks. A un moment donné, quand l'Arabie Saoudite et le Qatar joignaient leurs efforts pour financer l'ASL, le centre de commandement recevait jusqu'à 3 millions de dollars en liquide chaque mois. Mais ce membre de l'ASL dit que la situation a changé.

 $\ll$  Maintenant, nous ne travaillons plus avec les Qataris parce qu'ils ont fait beaucoup d'erreurs en soutenant d'autres organisations. »

Mais la fragmentation de l'opposition armée laisse supposer que la Syrie post-Assad deviendrait un champ de bataille. « Ceci ajoute à la fragmentation et affaiblit la crédibilité de l'opposition, » affirme Louay Sakka, directeur exécutif du SSG. « Les soutiens devraient passer par le canal adéquat qu'est le conseil militaire de l'Armée Syrienne Libre plutôt que de créer leurs propres milices. »

Amr al-Azm, un universitaire Syro-américain qui a participé brièvement au CNS considère que la Syrie court le même risque de désintégration que celle qui a été mise en marche par la chute de Saddam Hussein dans l'Irak voisin. La décision occidentale de limiter son implication dans le conflit syrien – et de s'abstenir de fournir des armes létales – a laissé un vide que les islamistes ont comblé.

« En jouant sur vos propres peurs, vous avez fait qu'elles deviennent réalité, » explique M. Azm. « En n'intervenant pas, vous obligez les gens à aller vers ceux qui ont des ressources. Personne ne veut aller vers al Qaïda, mais si vous en êtes réduit à vos dernières cartouches et que quelqu'un vous demande de dire « Allahou Akbar' (Dieu est le plus grand) cinq fous, vous le faites. »

Ruth Sherlock, Richard Spencer - The Daily Telegraph (UK) 3 août 2012

Traduit de l'anglais par Djazaïri, http://mounadil.wordpress.com/

Articles de Ruth Sherlock publiés par Mondialisation.ca

Articles de Richard Spencer publiés par Mondialisation.ca



## i3 Stock Price Target

News, Blogs, Stocks, Price Target. Create your own Profile & Portfolio www.i3investor.com

Annonces Google

Avis de non-responsabilité : Les opinions exprimées dans cet article n'engagent que l'auteur et ne reflètent pas nécessairement celles du Centre de recherche sur la mondialisation.

Pour devenir membre du Centre de recherche sur la mondialisation

Le Centre de recherche sur la mondialisation (CRM) accorde la permission pour fins de diffusion sur l'internet de mettre en ligne la version intégrale ou des extraits d'articles publiés par mondialisation.ca dans la mesure où le texte et le titre ne sont pas modifiés. La source originale de l'article, le copyright de l'auteur ainsi que l'adresse URL doivent également étre clairement identifiés. Pour publier des articles du Centre de Recherche sur la mondialisation en format papier ou autre, y compris les sites Internet commerciaux, contactez: crgeditor@yahoo.com

www.mondialisation.ca contient du matériel protégé par les droits d'auteur, dont le détenteur n'a pas toujours autorisé l'utilisation. Nous mettons ce matériel à la disposition de nos lecteurs en vertu du principe "d'utilisation équitable", dans le but d'améliorer la compréhension des enjeux politiques, économiques et sociaux. Tout le matériel mis en ligne sur ce site est à but non lucratif et est mis à la disposition de tous ceux qui s'y intéressent dans le but de faire de la recherche ainsi qu'à des fins éducatives. Si vous désirez utiliser du matériel protégé par les droits d'auteur pour des raisons autres que "l'utilisation équitable", vous devez demander la permission au détenteur de ces droits.

Pour les médias: crgeditor@yahoo.com

© Droits d'auteurs Ruth Sherlock, The Daily Telegraph , 2012

L'adresse url de cet article est: www.mondialisation.ca/index.php?context=va&aid=32207

Privacy Policy

© Copyright 2005-20012 Mondialisation.ca

2 sur 2